
議会運営委員会協議結果 

日時：令和元年９月４日（水） 

                                 開会：午前１０時００分 

                                   閉会：午前１０時３２分 

場所：委員会室 

 

 

１．委員会審査結果について（別紙資料１） 

【小野田靖局長】委員会審査結果は別紙資料１のとおりとなりました。本会議での採決については、 

議案第５５号 総務委員会、建設産業委員会は全会一致であったが、文教厚生委員会 

が賛成多数、また反対討論があるため、挙手採決 

議案第５６号から５９号 全会一致のため、簡易採決 

議案第６０号 全会一致のため、簡易採決 

議案第６１号 反対討論があるため、挙手採決 

議案第６２号から６６号 全会一致のため、簡易採決 

議案第６７号 文教厚生委員会が賛成多数、また反対討論があるため、挙手採決 

議案第６８号から７０号 全会一致のため、簡易採決 

議案第７１号 反対討論があるため、挙手採決 

議案第７２号、７３号 全会一致のため、簡易採決 

議案第７４号 全会一致のため、簡易採決 

以上の採決でよろしいかご協議をお願いします。 

【渡辺昭司委員長】局長の説明のとおりでよろしいでしょうか。 

          了承 

 

 

２．討論の通告について 

討論の通告：３件 中川健一議員  議案第５５号、第６１号、第７１号に対する反対討論あり。 

久世孝宏議員  議案第５５号、第６７号に対する賛成討論あり。 

嶋崎昌弘議員  議案第５５号、第６７号に対する反対討論あり。 

【小野田靖局長】討論の通告は３件です。中川健一議員から議案第５５号、第６１号、第７１号に対する 

反対討論、久世孝宏議員から議案第５５号、第６７号に対する賛成討論、嶋崎昌弘議員 

から議案第５５号、第６７号に対する反対討論の通告があります。討論の順は、反対→ 

賛成で通告の順になりますので、中川健一議員、久世孝宏議員、嶋崎昌弘議員の順でよ 

ろしくお願いします。 

【渡辺昭司委員長】局長の説明のとおりでよろしいでしょうか。 

          了承 

 

 

３．一般質問における補足映像について（別紙資料２） 

【小野田靖局長】最近補足映像をご利用になる議員が増えてきました。補足映像の提出期限は、これまで 

前日正午までとしていました。ただ、前日となると、２日目、３日目となると、本会議 

開催中の正午となります。本会議場で使用するパソコンのシステムが変わり、今までの 

ように簡単に映らないようになりました。パワーポイントで資料を出される方や写真画 

像のまま出される方などいますが、写真画像だとそのままワイヤレスで操作できなくな 

りました。そのため、写真映像で提出されたものは事務局でパワーポイントに加工して 

います。本会議中事務局も手薄になること、また、議長が映像の確認をする時間が少な 



いことなどにより、別紙の案のとおり、提出期限を３日前の午後５時に変更していただ 

きたいと思いますので、ご協議をお願いします。 

【渡辺昭司委員長】補足映像の提出期限を早くしたいとの提案ですが、いかがでしょうか。 

【澤田勝委員】補足映像の提出の方法は何か決まりはありますか。前提として、加工せず使用できる映像 

と思いますがいかがでしょうか。 

 ≪休憩≫ 

         ≪再開≫ 

【渡辺昭司委員長】事務局からの提案については、会派への持ち帰りとし、９月２０日（金）の議会運営 

委員会で協議することでよろしいでしょうか。 

 了承 

 

 

４．議会運営委員会の県外視察について（別紙資料３） 

  日 程：令和元年１０月２３日（水）・２４日（木） 

  視察先：埼玉県飯能市、神奈川県秦野市 

  テーマ：議会のＩＣＴ化・議会改革について（タブレット端末の導入） 

【渡辺昭司委員長】８月末期限でお願いしてました追加の質問が２件ありました。追加した項目は８番９ 

番のセキュリティ対策と導入によるメリット、デメリットについてです。この内容で 

視察先に送付したいと思いますがいかがでしょうか。 

 了承 

 

 

５．その他 

（１）議会運営委員会の開催について 

９月２０日（金）午前１０時  委員会室 

 

 

（２）全員協議会の開催について 

９月２０日（金）午後１時３０分 全員協議会室 

１０月 ８日（火）午後１時３０分 全員協議会室 

 

 

（３）議員総会の開催について 

９月２０日（金）全員協議会終了後 全員協議会室 

【小野田靖局長】議題は事業評価対象個別施策評価結果の報告になりますので、よろしくお願いします。 

 

 

（４）事業評価対象個別施策について（別紙資料４） 

９月２０日（金）議員総会で各常任委員会より評価結果を報告 

    ９月２５日（水）本会議終了後、正副議長及び各常任委員会委員長で市長へ報告 

【小野田靖局長】各常任委員会の事業評価対象個別施策は、別紙資料のとおり決まりました。今後のスケ 

ジュールは、９月２０日（金）の議員総会で各常任委員会より評価結果を報告していた 

だき、表記など調整していただきます。その後、９月２５日（水）本会議終了後、正副 

議長及び各常任委員会委員長で市長へ報告しますので、よろしくお願いします。 

【渡辺昭司委員長】議会の意見がまとめられるよう決算審査等で議論していただき、各常任委員長は９月 

２０日（金）までに取りまとめをお願いします。 

 



（５）その他 

【沢田清副議長】常滑市議会とのソフトボールの件ですが、かねてから調整をしていましたが、常滑市議 

会からソフトボールは難しいとのことで、グラウンドゴルフで調整していましたが、日 

程の調整がつかず流れましたので、ご承知おきください。 

 

【渡辺昭司委員長】他に何かありませんか。 

          なし 


